

人権啓発 コーナー

人権の本質とは

日常生活の中で、物事が思うようにいかないとき、それを他人や社会に問題があると考え、「これは人権問題として捉えられる」と思うことがあるかもしれません。そのようなときには、次のことを考えてほしいと思います。

人権は全ての人、一人一人が等しく持つています。その人権が侵されたときに問題となります。人は「豊かになりたい」「幸福な生活を送りたい」など、さまざまな欲求を持っています。その欲求を人権として捉えるには「その人にとってなくてはならない」という要素と「誰もが必要不可欠」という要素に当てはまる必要がある、欲求そのものが全て人権に当



はあすちゃん

人権研修のお問い合わせ
☎人権課 ☎5080

てはまるわけではありません。

そして人権は自らの権利のみを追求して他人の人権を無視、または軽視することは認められていません。一人一人に他人の人権を守る責任があり、日本国憲法や民法において「人権の濫用の禁止」が規定されています。

日本国憲法の三大原則の一つに「基本的人権の尊重」が挙げられます。これによって生存権や表現の自由、居住や職業選択の自由など、さまざまな権利が保障されていますが、人権と人権が衝突する際にはお互いが譲れるところは譲って、双方の人権が両立できるように努力することが大切です。

「もしも」の時に・・・ 知って安心、防災知識！

防災知識を学び、災害の模擬体験
ができる防災学習館を紹介



▲防災学習館で大地震の揺れを体験

放映：12月26日(月)
～1月1日(日)

広報番組

CATV「アイ・キャン」11ch

岩国市政番組

かけはし

Kake-hash i

2017年を迎えて

福田良彦市長へのインタビューを
放映

放映：1月9日(月)
～15日(日)

※放送時間は、EPG(リモコンの番組表
ボタンで操作)で確認してください。

※番組編成の都合により、急きょ放送日
時や内容が変更になる場合があります。

